

# Neue Uniform für die Fischenthaler

Die Bevölkerung hat der Harmoniemusik Fischenthal eine neue Uniform finanziert.

**Fischenthal.** – Dass die Harmoniemusik Fischenthal ein fester Bestandteil der Gemeinde ist, ist altbekannt. Wenn die Musikanten zum Konzert in den Blumen-Saal einladen, bleibt kein Platz leer. Doch damit hätte selbst der Vorstand der Harmoniemusik nicht gerechnet: Rund 80 000 Franken spendete die Bevölkerung für neue Uniformen. Am Samstagabend wurden die neuen Kleider festlich eingeweiht. Die Knabenmusik Wald, die Musikgesellschaft



Fehraltorf und der Fischenthaler Club der Ungeküssten begleiteten den Abend. «Die Unterstützung der Bevölkerung ist einfach sensationell», freut sich Martin Ruch von der Harmoniemusik.

Drei Jahre lange hatten er und seine Kollegen sich mit Farbe und Form der neuen Uniform befasst. Die Alte war nach 20 Jahren aus der Mode gekommen. Im letzten Sommer dann zogen die Musikanten von Tür zu Tür, um Spenden zu sammeln. Die Reserven aus der Vereinskasse hätten nie ausgereicht, um die teuren Uniformen für die 30 aktiven Mitglieder zu bezahlen. «Man spürt, wie stark die Harmonie in Fischenthal verankert ist», sagt Ruch. Die Vereinsmitglieder hätten während des Sammelns viel Schönes erlebt. «Ein kleines Mädchen spendete einen goldigen Fünfräppler, andere luden uns zu Kaffee und Kuchen ein, und sogar die Jungen im Restaurant leerten ihr Münz in unsere Kasse.» (ken)